



Partido Verde propone que se reconozca a la Fiscalía de la Mujer: Karen Castrejón

En entrevista con Francisco Zea, para Imagen Informativa, la presidenta Nacional del Partido Verde Ecologista de México, Karen Castrejón, señaló que integrar a la Constitución la creación de una fiscalía de la mujer es una propuesta que el Partido Verde Ecologista trae en este periodo, en este proceso en donde habrá renovación, no sólo en la Presidencia de la República, sino en las Cámaras federales y que, "para nosotros, consideramos que es una deuda con las mujeres de nuestro país.

"Si bien es cierto, hoy hay herramientas cada vez más fuertes en temas de penas, de sistemas legales, en creación incluso de instancias donde la mujer puede acudir, y atender todos los temas de violencia que todavía se viven muy fuertes, no en nuestro país, sino en toda América Latina, no existe esta figura como tal en la Constitución y es lo que el Verde propone, que se reconozca a la Fiscalía de la Mujer, que obligue a que todos los estados a que cuenten con una fiscalía especializada de la mujer, para atender todas las cuestiones de género, pero que además estén integradas por mujeres capacitadas, eso es sumamente importante".

Si hay algo en lo que se detienen las mujeres es en denunciar y hay que ver, porque todavía hay muchos casos que no se denuncian, es por miedo obviamente, a ser revictimizadas, a que sus propios violentadores las encuentren, que las mujeres seamos juzgadas como las que provocamos el delito o simplemente porque no encuentran solución a una denuncia, insisto, hay grandes avances, poco a poco se va avanzando en que los índices vayan bajando, pero al día de hoy no es un tema erradicado y algo muy importante, no todos los estados de la República, si bien por ejemplo la Ciudad de México, si lo tiene, México a nivel federal cuenta con una Fiscalía Especializada para los delitos contra la violencia de las mujeres y trata de personas, no así todos los estados. Consideramos muy importante que todos los tengan y eso ayudaría en una correcta coordinación de federación para poder atender estos temas de raíz.

No es un tema que suceda en algún lugar y otro no. Yo creo que todas las instancias deberíamos atender, todos deberíamos de coordinarnos, desde el municipio, el estado y la federación. El partido verde lo que propone es eso, que pueda estar reconocido desde nuestra Constitución y con esto una obligatoriedad para todas las entidades federativas.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/verde-propone-reconocimiento-fiscalia-de-la-mujer/1649853>